
航空航天无损检测认证部 

认证部秘 (2022) 

关于延期开展国际宇航 NAS41 O/EN41 79标准 

资格鉴定考试的通知 

根据当前疫情情况，经讨论决定，将 2022 年 4 月 1 日至 3 日在厦

门太古考试中心举办的资格鉴定考试，延期至 7 月 8 日至 10 日。请按

本通知要求安排行程。 

需要办理证书延期（延期至 7 月 31 日）的考生，请填写《证书延

期申请表》（附件），发送秘书处申请证书延期。 

附件：《证书延期申请表》(NA-50 1-Fl) 

联系人：韩 佳 

联系电话：13811482003 

电子邮箱：hanj ia@nandtb-cn. corn 

膺箫庵｛、 
航空航天无损检测认证部秘书处 

2022年言俞7丫 



NANDTB-CN 
NA-50乍别（"／们 

证书延期申请表 

Application Form for Qualification Extension 

此表供雇主单位的 NDT 责任 3 级（RL3）人员使用，在因新型冠状病毒肺炎疫情影响需要时，以申请 

延长 EN4 1 79/NAS410 资格证书的有效期限。 

For use 勿 an employing organisations Responsible Level 3 (RL3) for extending certification issued in 

accordance with the standard EN4I 79/NAS4I 0 where required due to extraordinary circumstance (Covidl 9) 

根据航空航天无损检测认证部《证书延期方案》(NANDTB-CN-501), 资格延期的申请需要经过航空

航天无损检测认证部秘书处的同意，责任 3 级人员应： 

In line with the NANDTB-CN-501 Programme for Extension of Certificate / Approvals, those applications of 

the qualification extension, agreed by the NANDTB-CN, The RL3 shall 

完成认证有效期延期申请表中要求的所有信息并保留副本，供年度审计时审查； 

Complete all information required in the Application Form and retain a copy for review at annual 

audit; 

适用于要求认证延期的所有人员； 

This shall be for all employees who require certification extension; 

明确说明方法、技术、等级和任何附加限制。 

Stating clearly the method, technique, level and any imposed restrictions. 

Issue date: 2020.4.15 
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NAND丁B-CN 
N八一5U 	万飞， 

NANDTB-CN 证有效期延期申请表/Application Form 

责任3级人员填写所有信息并保留副本以备审核时使用 

Responsible Level 3 (RL3) to complete all information and retain a copy form for audit purposes 

单位名称 

Corn pany 

地址 

Address 

责任3级姓名 

RL3 Name 
可联系电话 

!Contact No. 

单位签字／盖章 

Employer 
Signatu re/Seal 

姓名＊ 

Nani e* 
方法 

Method 
技术 

l'echn kiue 
级别 

Level 

原截止日期 

Original Expiry 
Date 

意见 

Comment 

需延期的每一个资格证书都应单行填写。 

One row per qualification required to be extended. 

＊填写的名字应与到期证书上的相同。 

Name must be as stated on the appropriate expiring certificate. 

＊证书彩色扫描件 

Color scanned copy of certificate 

填写完成的表格发送航空航天无损检测认证部秘书处，接收邮箱 hanjia nandtb-cn. corn 

Completed forms shall also be sent to the NANDTB-CN Secretariat via hanjia nandtb-cn, corn 

责任 3 级签字： 
	

日期： 

Signed by the RL3: 	 Date 

;sst ie (t9fP' 7fl2fl 4 巧 
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